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平成 28 年度第 3 回 

千葉市社会福祉審議会高齢者福祉・介護保険専門分科会 

あんしんケアセンター等運営部会議事録 

 

１ 日 時    平成 28 年 10 月 7日(金) 午後７時～午後９時 

２ 場 所    千葉市役所本庁舎８階 正庁  

３ 出席者 （委 員）畔上加代子、池田孝子、合江みゆき、坂本広人、砂川豊、高野喜久雄 

太齋寛、土屋稔、中村龍一、西尾孝司、福留浩子、松崎泰子、綿貫登美子 

（委員 14 名のうち 13 名出席）         (敬称略) 

（事務局）高齢障害部長、高齢福祉課長、地域包括ケア推進課長、高齢施設課長 

介護保険課長、地域包括ケア推進課長補佐、高齢施設課長補佐 他６名 

４ 議 題  

（１） 介護予防支援業務の委託について 

（２） 地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

（３） 地域密着型サービス事業者の追加募集について（報告事項） 

（４） 【非公開】地域密着型サービス事業者の選定等に係る意見聴取について 

（５） 【非公開】地域密着型サービス事業所の廃止等について（報告事項） 

（６） 【非公開】平成２９年度あんしんケアセンター増設に係る法人審査について 

（進捗状況報告） 

（７） 【非公開】平成２９年度あんしんケアセンター増設に係るセンター名称（案）について 

 

５ 議事の概要 

     議事に先立ち、会議の議題（４）（５）（６）（７）は非公開であることを確認した。 

（１）介護予防支援業務の委託について 

  事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（２）地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

  事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（３）地域密着型サービス事業者の追加募集について（報告事項） 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（４）【非公開】地域密着型サービス事業者の選定等に係る意見聴取について 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

     （５）【非公開】地域密着型サービス事業所の廃止等について（報告事項） 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

（６）【非公開】平成２９年度あんしんケアセンター増設に係る法人審査について 

（進捗状況報告） 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 

     （７）【非公開】平成２９年度あんしんケアセンター増設に係るセンター名称（案）について 

       事務局より資料に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 
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６ 会議経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

志賀高齢施設課主査 

 

鳰川高齢障害部長 

 

 

議事に先立ち、事務局より会議は議題４、５、６、７が非公開であることを確認し、そ

の後、部会長が議長となり議事を進行した。  

 

 

～議題１ 公開議事～ 

 

介護予防支援事業の委託について 

（富田地域包括ケア推進課長より、議題１ 介護予防支援事業の委託について説明を

行った） 

 

 議題１についての質疑応答 

 

 議題１に関しましてご意見等、ございませんでしょうか。 

 

 （質問、意見等なし） 

  

それでは以上で、議題１を終わりたいと思います。 

 

 

～議題２ 公開議事～ 

 

地域密着型サービス事業所の指定等について（報告事項） 

（八巻高齢施設課長より、議題２ 地域密着型サービス事業所の指定等について（報

告事項）説明を行った） 

 

 議題２についての質疑応答 

 

まずは、議題２の始めの指定分に関しましてご意見等、ございませんでしょうか。 

 ただいま、委員のみなさんに「小規模多機能ホームかえで」の写真を回覧していま

す。社会福祉法人穏寿会の敷地内に開設したということですね。 

 

 はい、その通りでございます。 

 

 私も施設を見てきましたが、かなり広大な敷地の中に様々な事業を展開していまし

て、この小規模多機能型居宅介護事業所も、ここまでお金をかけて開設することはな

かなか難しかったのではないかと感じています。お風呂が特浴でして、最新鋭の設備
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松崎部会長 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

八巻高齢施設課長 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

八巻高齢施設課長 

 

 

太齋委員 

を整えているので、ある程度余裕がある法人だからこそ可能な施設だと思います。施

設長さんともお話をしましたが、運営が軌道に乗るのは数か月かかるのではないかと 

いうこともお聞きしました。そのため、早めに軌道に乗るように市の方もよく見てい

きたいと考えております。 

 

 なかなか運営が難しいところがあるので、この施設が良い運営をして、小規模多機

能型居宅介護のモデルになると良いと思います。 

 では、指定分に関しましてご意見等、ございませんでしょうか。 

 

（質問、意見等なし） 

  

 それでは、次の指定更新分ですが、こちらは６年に一度指定の更新を行うもので、

現地に赴き、施設の運営状況等を確認した結果の報告でした。 

 指定更新に関しましてご意見等、ございませんでしょうか。 

それでは以上で、議題２を終わりたいと思います。 

 

～議題３ 公開議事～ 

 

議題３ 地域密着型サービス事業者の追加募集について（報告事項） 

（八巻高齢施設課長より、議題３ 地域密着型サービス事業者の追加募集について

（報告事項）説明を行った） 

 

議題３についての質疑応答 

 

追加募集について説明がありましたが、事業者からはお問い合わせ等はあるのでし

ょうか。 

 

 前回のグループホームの公募につきましては、申請には至りませんでしたが、公募

説明会に３事業者の出席がありました。 

今回の追加公募についても、事業者からお問い合わせがある中で、同じ条件での募

集にも可能性があると思っております。 

 

 これから募集を開始するということですね。 

 

 あんしん部会においてご報告させていただいた以後、然るべき時期に公募を始めた

いと考えております。 

 

 ひとつだけ公募についてお聞きしたいのですが、募集が１０月からとされています
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志賀高齢施設課主査 

 

 

 

太齋委員 

 

志賀高齢施設課主査 

 

 

太齋委員 

 

松崎部会長 

 

 

 

松崎部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎部会長 

 

が、事業所の開設はいつ頃の予定になっているのでしょうか。 

 

 定期巡回・随時対応型訪問介護看護に関しましては来年の４月ですが、グループホ

ームにつきましては整備に時間がかかりますので、来年度いっぱいまでの開設をお願

いしたいと考えております。 

 

 現時点で公募をして、平成２９年度中に整備するということですね。 

 

 今年度中は事業所を選定して、入札まで終えられるのが望ましいと考えておりま

す。 

 

ありがとうございます。 

 

 議題３については、以上でよろしいでしょうか。 

 

（質問、意見等なし） 

 

 それでは、以上で議題３を終わりたいと思います。 

 

議題４ 【非公開】地域密着型サービス事業者の選定等に係る意見聴取について 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

議題５ 【非公開】 地域密着型サービス事業所の廃止等について（報告事項） 

 ・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

議題６ 【非公開】平成29年度あんしんケアセンター増設に係る法人審査について

（進捗状況報告） 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

議題７ 【非公開】平成29年度あんしんケアセンター増設に係るセンター名称（案）

について 

・・・非公開議事のため、発言内容も非公開・・・ 

 

以上で審議は終了となります。 

 

 全ての議題について説明、質疑応答、承認が終了し閉会となる。 

 

 


